

6. Wanderempfehlung von Brigitte Reinelt

Rundwanderweg "Breitscheider Höhlentour"

Los geht's am neuen Startportal oberhalb von Langenaubach.

Die Tour gehört zu den neueren Rothaarsteig-Spuren. Sie ist sehr gut mit dem schwarz/weißen Rothaarsteig Zeichen ausgeschildert!

14,4 km mit ca. 330 Höhenmetern.

Höhlen, Stollen, Schluchten, Bachwinden kennzeichnen diesen abwechslungsreichen Weg. Die geologische Vielfalt und die Schönheit der Waldwege begeistern.

Ich lese, dass ich mich in Hessens ältestem Naturschutzgebiet befinde mit Naturschätzen auf engstem Raum.

Zunächst folgt man einem Waldlehrpfad über die heimische Flora. Danach folgt ein spannender Karstund Höhlenlehrpfad dessen Startportal sich am Eingang der großen Schauhöhle "Herbstlabyrinth" befindet. (Kostenpflichtig, Voranmeldung erforderlich). www.schauhoehle-breitscheid.de

Der schönste Abschnitt folgt nun durch die Gassenschlucht bis an den Ortsrand von Erdbach. Danach geht's ab dem Schützenhaus ansteigend durch einen schönen Laubwald vorbei an der Steinkammer (ehem. Wohnhöhlen). Hier ist ein kleiner Abstecher angesagt.

Danach wandern auf den windigen Höhen des Westerwaldes. Es geht durch Breitscheid am Töpfermuseum vorbei. Dann durch das schöne Aubachtal, vorbei an Felsformationen über das Wildweiberhäuschen, am wilden Bach vorbei, zurück zum Parkplatz.

Eine wunderschöne Tour! Unsere Bewertung:

Sehr zu empfehlen!!!

Verantwortlich: OHGV ZV Marburg, Vorsitzender Reinhard Ibler

Breitscheider Höhlentour







